

Erweiterung und „Tag der offenen Tür“

Schul- und Spielzeugmuseum Weiler



20 Jahre Schulmuseum und 5 Jahre Spielzeugmuseum, sowie Eröffnung der Erweiterung „Blaues und Grünes Haus“: Offizieller Festakt der Gemeinde Obersulm.



Der Leiter des Schul- und Spielzeugmuseums Manfred Brehm, begrüßt die Gäste des Festaktes und gibt seiner Freude über die Erweiterung des Museums Ausdruck.



Ein Grußwort spricht auch Landrat Detlef Piepenburg, der stolz darauf ist, dass das Schulmuseum ein Kleinod ist, das über die Kreisgrenzen hinweg bekannt ist.



Die musikalische Umrahmung der Feier erfolgt durch die Musikschule Obersulm: Michelle Welger und Michelle Breuninger überzeugen am Klavier.



Bürgermeister Tilman Schmidt dankt dem Ehepaar Brehm für ihr Lebenswerk, die Stiftung Brehm „Sammlung zur Kulturgeschichte der Schule.“



V. l. Landrat D. Piepenburg, Manfred und Ingeburg Brehm, BM Tilman Schmidt und Kämmerer Karlheinz Schmidt freuen sich über die erfolgreiche Erweiterung.

(Fotos: Gemeinde)